

Hohenloher Zeitung vom 02.02.2018

Fußballturnier der landwirtschaftlichen Fachschulen

Fußballturnier

Ein tolles Fußballturnier erlebten die landwirtschaftlichen Fachschüler aus Kupferzell in Biberach. Der stark auftrumpfende Titelverteidiger und diesjährige Ausrichter des jährlich stattfindenden Turniers, die Fachschule Biberach, machte es ihren auswärtigen Gästen nicht leicht. Vor allem ihr Drang nach vorn forderte die anderen Mannschaften heraus. Hervorragend präsentierte sich auch das Ravensburger Team, das mit Kampfgeist punktete. Die zwei Mannschaften aus Kupferzell zeigten tolle Leistungen und setzten mit gekonnten Spielzügen ihre Gegner unter Druck. Nach einem spannenden Herzschlag-Finale gegen das Team Biberach setzten sich in diesem Jahr die Fachschüler Kupferzell 1 knapp durch und erhielten den begehrten Pokal. Es spielten für die Mannschaft: Markus Angelberger, Simon Wackler, Max Schleicher, Tobias Eggert, Ernani Weber, Daniel Fischer und Daniel Weipert. Der verdiente dritte Platz ging an die Fachschüler aus Ravensburg, der vierte Platz an Kupferzell 2. Die anschließende Siegerehrung übernahm der erste Vorsitzende des Verbandes Landwirtschaftlicher Fachbildung Baden Württemberg, Stefan Käppeler. Bei Pulled Pork, Pommes und dem ein oder anderen

Bier ging der hervorragend organisierte Tag zu Ende.



Das Siegerteam 2018 Kupferzell 1 von der Akademie für Landbau und Hauswirtschaft flankiert von Trainer Ulrich Jaquart (li.) und Schulleiter Dirk Büttner.